
Le son [j] peut s’écrire :
- « ill » à l’intérieur du mot comme dans  il travaille ( il   _____aille, 

  une  corbeille ( une  _____eille,    une feuille ( une   ______euille,

  une grenouille ( une   _____ouille

- « il » après une voyelle, à la fin des mots masculins, comme dans    

 un portail ( un   _____ ail,   le soleil ( le  ______ eil,    un fauteuil ( un   _____ euil
- « y » quand le « y » est suivi d’une voyelle, comme dans     


 un crayon 
               voyager

essuyer

Dans ville, village, tranquille, mille, million, on n’entend pas le son [j].


Le son [j] peut s’écrire :

- « ill » à l’intérieur du mot comme dans  il travaille ( il   _____aille, 

  une  corbeille ( une  _____eille,    une feuille ( une   ______euille,

  une grenouille ( une   _____ouille

- « il » après une voyelle, à la fin des mots masculins, comme dans    

 un portail ( un   _____ ail,   le soleil ( le  ______ eil,    un fauteuil ( un   _____ euil
- « y » quand le « y » est suivi d’une voyelle, comme dans     


 un crayon 
               voyager

essuyer


Dans ville, village, tranquille, mille, million, on n’entend pas le son [j].
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